

DANKSAGUNG

Wir danken von ganzem Herzen
für die sehr grosse Anteilnahme,
welche wir beim Abschied von

Bruno Müller-Emporio

erfahren durften.



Danke

- Frau Pfarrer Barbara Erdmann für die würdige und einfühlsame Abdankungsfeier.
- Herr Mattia Battaglia für die musikalische Umrahmung.
- für tröstende Worte, gesprochen oder geschrieben.
- für einen Händedruck, eine stille Umarmung.
- für die wunderbaren Strösse, Gestecke und Blumenschalen.
- an die Stiftung Palliaviva Zürich und Spitex am Rhein für die kompetente Beratung und Unterstützung.
- für die grosszügigen Spenden an die beiden oben genannten Organisationen.
- allen, die mit uns Abschied genommen haben.
- Familie Frey, für die Gastfreundschaft und den passenden Ausklang der Abschiedsfeier.

Zu spüren, dass wir in diesen schweren Stunden nicht alleine sind,
gibt uns Kraft und Zuversicht.

Wil, im Juli 2022

Die Trauerfamilie